

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ**

**БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ**

**ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ**

**Кафедра таможенного дела**

Аннотация к дипломной работе

**ИСПОЛЬЗОВАНИЕ ТЕХНИЧЕСКИХ СРЕДСТВ ТАМОЖЕННОГО  
КОНТРОЛЯ ПРИ ОСУЩЕСТВЛЕНИИ ТАМОЖЕННОГО КОНТРОЛЯ  
ТОВАРОВ ДЛЯ ЛИЧНОГО ПОЛЬЗОВАНИЯ**

Чэнь Юйсяо

Научный руководитель – доктор исторических наук, профессор В.А. Острога

Минск, 2024

# АННОТАЦИЯ

## 1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, перечня условных обозначений, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованных источников. Общий объем работы составляет 61 страницу. Список использованных источников включает 56 позиций. Работа включает 8 рисунков, 2 таблицы, 7 приложений.

## 2. Ключевые слова

ТЕХНИЧЕСКИЕ СРЕДСТВА, ТАМОЖЕННЫЙ КОНТРОЛЬ, ТОВАРЫ ЛИЧНОГО ПОЛЬЗОВАНИЯ, ТАМОЖЕННЫЕ ОРГАНЫ

## 3. Содержание работы

*Объект исследования* – технические средства таможенного контроля.

*Предмет исследования* – технические средства таможенного контроля при осуществлении таможенного контроля товаров для личного пользования.

*Целью работы* является изучение и анализ использования технических средств таможенного контроля при осуществлении таможенного контроля товаров для личного пользования.

*Методы исследования:* сравнительный анализ, синтез, системно-структурный, факторный, функциональный и статистический анализ, экспертные оценки.

*Полученные результаты и их новизна.* Научная новизна работы определяется тем, что в данном исследовании изучены технические средства таможенного контроля, рассмотрены применения технических средств при проведении таможенного контроля в отношении товаров для личного пользования и выявление направления развития и использования технических средств таможенного контроля.

*Область возможного практического применения:* полученные результаты исследования могут быть использованы в преподавании соответствующих тем и дисциплин кафедры, а также для использования представленных в ней подходов для совершенствования использования технических средств таможенного контроля при осуществлении таможенного контроля товаров для личного пользования.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

# ANNOTATION

## **1. Structure and scope of the thesis**

The thesis consists of a thesis assignment, a table of contents, a list of symbols, an abstract of the thesis, an introduction, three chapters, a conclusion, a list of references. The total scope of the work is 61 pages. The list of references includes 56 sources. The work includes 8 figures, 2 tables, 7 appendices.

## **2. Keywords:**

TECHNICAL EQUIPMENT, CUSTOMS CONTROL, PERSONAL GOODS, CUSTOMS AUTHORITIES

## **3. The content of the work**

*The object of the study is* technical means of customs control.

*The subject of the study is* technical means of customs control when carrying out customs control of goods for personal use.

*The purpose of the work is* to study and analyze the use of technical means of customs control in the implementation of customs control of goods for personal use.

*Research methods:* comparative analysis, synthesis, system-structural, factor, functional and statistical analysis, expert assessments.

*The results obtained and their novelty.* The scientific novelty of the work is determined by the fact that in this study, technical means of customs control are studied, the use of technical means during customs control in relation to goods for personal use is considered, and the direction of development and use of technical means of customs control is identified.

*Area of possible practical application:* the results of the study can be used in teaching relevant topics and disciplines of the department, as well as for using the approaches presented in it to improve the use of technical means of customs control when carrying out customs control of goods for personal use.

The author of the work confirms that the calculation and analytical material presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their authors.